



Madrid, 20 de enero de 2016.

Incumplimiento del acuerdo sobre la página web del comité de empresa

El 13/05/2014 el Grupo Independiente presentó una propuesta de web para la reunión del 21/05/14 (adjunta). Algunos miembros del comité realizaron aportaciones a dicha propuesta (se adjunta correo de Beatriz del Valle enviado el 29/07/14).

El 18/07/2014, en vista de que no se celebran reuniones del comité, propone una reunión de trabajo para debatir la propuesta de página web elaborada. Dicha reunión se celebra el 29/07/14 y el día 30/07/14 se envía a los asistentes el resumen de la misma (adjunto).

El comité de empresa de la Fundación General UCM, en su reunión de 20/11/2014, acuerda el mantenimiento de la página web del comité de empresa en los siguientes términos, tal y como refleja el acta de dicha reunión (adjunta):

5) Se comunica que las actas de reuniones anteriores están listas para ser trasladadas al departamento de informática a fin de que se cuelguen en la página Web del comité. Se aprueba que la Comisión de Comunicación se ocupe de enviar la documentación que vaya surgiendo en el futuro al departamento de informática para actualizar dicha web.

El 17/11/2015 la presidenta del comité envía un correo (adjunto) a los miembros indicando que ya se encuentra activa la nueva web del comité. Esta es una web diferente a la que propuso el Grupo Independiente, alojada fuera del espacio web de la Fundación General UCM.

El 18/12/2015 se comunica a los trabajadores la existencia de este nuevo espacio web.

Mediante este escrito el Grupo Independiente quiere denunciar:

- El incumplimiento del acuerdo alcanzado en la reunión del 20/11/14 anteriormente mencionado.
- La falta de transparencia, comunicación y colaboración para la realización del nuevo espacio web ya que en ningún momento ofreció información sobre su desarrollo ni se discutió ni su ubicación, ni su mantenimiento ni sus contenidos, hasta el punto de que una integrante de la comisión de comunicación desconocía totalmente su existencia.
- La incoherencia de los contenidos de dicha web en lo que a las actas de las reuniones se refiere ya que falta al menos un acta (reunión del 10/04/15) y hay otras que no se concuerdan con la versión enviada a los miembros del comité (ver página siguiente)

Firmado:

